
項次 反映問題 反映班級 回覆情形 業管單

1
大二課太多，要考慮到打工同學，認為課到下午17:00太晚

了

能源二已

觀光一乙
將代為向系上反映。 課務組

2 宿舍適時翻新 表藝一甲 請同學提供需要翻新的項目，以便安排。 總務處

3 學生餐廳食物多一點，一餐餐廳常吃到冷的食物 表藝一甲 將與第一餐廳承包廠商反應。 總務處

4 希望學生證可以跟悠遊卡合併，讓學生證使用更方便。

休管二甲

表藝二甲

表藝二乙

學校將與悠遊卡公司評估系統整合之可行性。 總務處

5

炎黃A棟假日開放使用同宿舍一樣的門禁系統，提供學生

或住宿生及教職員可使用電梯，以利學生們於校外工讀後

返回宿舍之便利性，還有其他人移動方便

表藝二丙

企管二甲

表藝二乙

夜間與假日學校需有門禁管制，多有不便請見諒，並請

同學們遵守搭乘電梯之規範
總務處

6

體育課使用到體育館時，讓學生可以使用空調系統以及其

他課程需要使用體育館時亦同，因館內設計不良不通風，

對於體育相關之活動不利，所以需要空調系統之輔助，降

低運動過後以及運動當下發生傷害或身體的不良影響之可

能性

表藝二丙

體育館的空調不像教室的空調使用範圍那麼小，平常上

體育課是無法使用空調的。我們會提供大型電風扇，也

請上課時，二樓的窗戶要打開。這樣會改善通風的問

題。11月分我們會再增加更大型的強力風扇。

體育室

7 學校進駐便利商店 室設一乙
學校每年均有與各大超商協調進駐事宜，惟超商業者亦

有其商業經營考量，故至今仍未入校設點。
總務處

8 希望宿舍門禁能延後
室設一乙

能源一甲

宿舍實施晚點名及門禁管制係考量住宿生安全為主，倘

因個人因素所需，可依宿舍規定提出請假或晚歸申請。
生輔組

9 宿舍冷氣改不用錢 室設一乙
宿舍冷氣是以使用者付費為原則，對於使用或不使用以

同學自己決定，也希望多發揮節能減碳之功效。
生輔組

10 體育課請假老師會扣分，很奇怪 室設一乙 只有請公假、喪假是不扣分的。 體育室

11 學校增設手扶梯 室設一乙 手扶梯維護成本高，並非符合大眾的選擇。 總務處



12 取消英檢 數媒四甲

同學意見將與系上討論，學校希望提升學生競爭力，英

文能力是產業界的建議，同時，學校也投入資源來協助

學生，並非只是單方向的要求。目前，系上提出由專業

英文來取代一般生活英文(研議中)。

課務組

13
用餐時間座位二餐座位太少，外面原本的座位也都沒了，

希望能有更多的座位供大家用餐

數媒四甲

休管三乙

表藝二甲

能源二甲

表藝二乙

請同學多利用和平樓一樓交誼廳用餐，另研議用餐時間

開放和平樓教室空間供使用。同學也可選擇至一餐廳用

餐。

總務處

14 二餐外的花圃占空間，尤其遇到用餐時間容易堵塞

數媒四甲

休管三乙

表藝二甲

能源二甲

請同學多利用和平樓走道通行，避免集中通行。 總務處

15 炎黃B102沒Adobe cc 系列 數媒四甲
由於軟體版權數量的限制，同學若是使用CC版本存檔時

，請將檔案另存新檔成CS6版本，以便本教室使用。
數媒系

16 炎黃B外面往操場樓梯有點老舊有危險到(木樓梯) 數媒四甲 請同學提供正確位置，立即改善。 總務處

17 仁愛樓601外太髒了 數媒四甲 立即派員處裡。 總務處

18 取消大四生要跑大隊接力賽 數媒四甲
高年級的班級，我們都是鼓勵只參加大隊接力。我們並

不會取消，因為很多高年級的想參加。
體育室

19 校車旁有四張露天桌椅希望可以加上遮雨棚 數媒四甲 請同學提供正確位置，以便安排棚架型式。 總務處



20 圖書館的書可以再增加多一點日本平面設計有關的書 數媒四甲

每學年圖書館均會請各系圖書館委員會委員提供薦購書

單，歡迎向貴系委員(106學年數媒系的圖委為江啟忠老

師)反應，同學也可以自行上圖書館網頁中>我的帳戶>

薦購，薦購你希望看的書，本館於下年度採購時會優先

購買。謝謝你的建議，並請多來借閱圖書館的資源。

圖書館

21 仁愛601和炎黃B409可以加Adobe CS6系列 數媒四甲 由於軟體版權數量的限制，請同學使用新版本(CC)。 數媒系

22 中正309冷氣不冷，是否請學校盡速修理避免影響上課 餐旅四戊 已通知餐旅系(該教室管理單位)申請維修作業。 總務處

23 統一繳費時，學生會費的作用是什麼 機械一乙

學生會費係做為提供學生會、各社團及補助系學會舉辦

各項活動時使用，且為秉持社團經費補助公開，公平，

制度化，合理有效使用經費，鼓勵學生社團推動相關活

動，積極參與校外之參訪，聯誼，競賽，藉此增進與校

外系所的交流，其補助及申請方式依本校「學生社團活

動經費補助及申請辦法」辦理。

課指組

24 電腦數量不夠導致有些學生無法學習(修課人數超排)
數媒二乙

數媒一甲

因系上設備而阻斷學生(補)修課，是有點問題，將協調

系上在詳細規劃，提出採購計畫之可行性。爾後，學生

加選時將注意。

課務組

25

校車沒到南港及汐止搭車不方便，校車數量不足導致許多

同學無法準時上下學，請校方能夠讓每一條搭乘路線都有

更多校車

數媒二乙

數媒一甲

一、接駁車本以服務學生為主，然為避免因交通動線與

載運量的影響，建議可參考本校網站首頁「來校交通」

資訊，轉搭乘大眾交通工具到校。

(1)家住南港地區同學，可搭乘捷運板南線至市府站再轉

乘912公車到校；或至忠孝復興站搭本校接駁車至校。

(2)家住汐止地區同學：建議可先搭台鐵或大眾客運至捷

運南港站，再比照南港地區模式行之。

二、有關接駁車路線部份(接駁車係與民間業者簽約營

運考量行駛)，本校曾舉辦接駁車問卷調查，囿於所建

議路線之搭乘人數不足，雖有學校補助，仍未達業者營

運標準，故無法遂行。

生輔組



26 上課的時候老師的電腦不是一直當機就是跳掉(炎黃A、B) 數媒二乙
請同學可以確認一下那一間教室，那一位老師使用什麼

軟體以便更清楚的解決問題
數媒系

27 建議借冷氣卡除了中正樓外其他樓也有借卡處(和平樓) 休管三乙

和平樓2-4樓教室統由通識中心管理，專任老師因有教師

卡可用，若為兼任老師課程，同學可至四維樓五樓辦公

室借用。

通識中

心

28 二餐桌椅髒亂需要再改進 資管三甲 將與第二餐廳承包廠商反應。 總務處

29 二餐餐廳飯錢太高 觀光一乙

學校已與二餐廳外包商就種類、價格及衛生等各項問題

進行討論，並請該廠商提出不同價格級距之餐點以供選

擇。

總務處

30 二餐用餐空間太少建議增加餐廳多樣性及空間
休管一丁

表藝二甲

學校已對二餐廳外包商就種類、價格及衛生等各項問題

進行要求。
總務處

31 將圖書館內的影音間人數限制改為2人以上 表藝二甲

本校圖書館3樓視聽中心，目前設有一間10-40人教室、

四間4-10人視聽小間，及12台1-3人視聽電腦，為使資源

做更有效運用，1-3人請使用個人電腦區欣賞影片。晚上

若想來館看片，也可在一樓大廳電腦體驗區觀賞。本館

館藏資源達一萬部影片，其中家用版有約200部電影，

可借回家欣賞，歡迎經常結伴來圖書館看電影。

圖書館

32 二餐往自強樓中間應設遮雨棚 能源二甲 因颱風造成損壞，正規畫防颱型構架。 總務處

33 離校時間機車停車場應提早開兩個閘門 能源二甲 學校於104學年度起已於周一至周五 總務處

34 新增吸菸區 表藝二乙

1.目前學校正推動無菸校園設3個吸煙區(炎黃樓A棟頂

樓、先進樓西側及資源回收場側邊)教官會定時與不定

時查察，經查獲未在指定地點一律記過處分。2.目前戒

菸輔導煙區設立不是為滿足吸菸同學而設立，希望同學

能慢慢減少吸菸還給學校優質空氣品質。

生輔組



35 表演教室的設備完善，新增具有空間的舞台教室 表藝二乙
本學期已陸續添購表演教室之相關設備，並規劃可做為

小型劇場之舞台教室。 表藝系

36
點名系統有問題，專任老師可點名，外聘老師卻不能點名

，而造成有些同學因此而曠課
表藝三乙

1. 點名系統測試正常，功能並不會因老師專任或外聘而

有區別。

2. 系統如果不能點名，同學就不會被記曠課。所以不會

有老師不能點名，學生卻被記曠課的事情發生。

3. 如有老師不能點名，請老師直接聯繫電算中心，這樣

在處理事情上電算會較容易了解詳細原因及經過。

電算中

心

37

學校位於山區，網路本身就不佳，中華電信要來學校建基

地台，可是學校一直不同意，網路速度慢容易閃退，wifi

範圍廣泛提升

休管二甲

表藝三甲

數媒二乙

數媒一甲

資管三甲

能源二甲

總務處回覆：將與電算中心研議。

電算中心回覆：

1. 全校目前共計3台無線網路控制器、133顆無線網路基

地台。將逐年編列預算執行無線網路基地台更新。

2.未來請同學發現無線網路使用上有問題時，煩請直接

與網路組連絡，電話為86625953。

電算中

心

總務處

38 炎黃B102網路太慢 數媒四甲 擬由使用單位通知電腦維護廠商執行全面檢查。
電算中

心

39 一般教學用教室電腦軟體更新升級

數媒一甲

餐旅二甲

資管三甲

電算中心固定安排例行性維修電腦教室之設備等，與維

護廠商檢查後進行處理。

電算中

心

40 和平樓上課時老師常因為白板筆沒水導致時間浪費許多 資管三甲

通識中心負責代管理和平樓教室，唯有關全校教學用品

部分需請總務處或課務組協助擬定通盤處理原則。若有

通識中心兼任教師因上課時缺白板筆，可請該兼任老師

至通識中心辦公室洽詢。

通識中

心

41

創設系四年級因為有參予新一代設計展，同學也都積極且

希望得獎，一方面能讓業界看到我們的創意，一方面讓學

生展現自我想法，希望校長能給予補助，讓學生有個很棒

的舞台

創設四甲
創設系歷屆受學校補助包含所有場地費用和部份的佈展

費用，今年新一代設計展所需經費會由系.院繼續爭取。

創新學

院


